



## SERVICIO AGRONÓMICO

Región de Levante

SECCIÓN DE CASTELLÓN

As

*Contestado 23 octubre.*

Al agricultor como al comerciante vienen interesando los asuntos del porvenir tanto ó más que los del presente, en cuanto á la marcha de las cosechas se refiere. Hablarle de los probables resultados de una cosecha con la mayor anticipación posible, es darle una ventajosa é interesante orientación para todos sus futuros planes. Así va demandándolo la actividad de la vida moderna y así se hace en todo el mundo. No es conveniente sustraerse á la corriente de estas exigencias actuales si no se quiere caer en el evidente ridículo del atraso. Detenerse un momento en la marcha de la actividad mundial es quedar atrás. Ni el agricultor ni el comerciante español de hoy son los de ayer. Necesitan de la Administración pública, elementos de auxilio en sus planes que la acción particular no puede por completo aportar. Necesita conocer los avances de lo que se sembrará y de lo que se producirá, y si todos nos debemos á los intereses del país, estos exigen ahora en el orden agrícola que nos ocupa, llegar en término rápido al conocimiento de la extensión superficial que dentro de pocos días ocupará cada cultivo cereal en el suelo patrio.

Para este propósito, por el que cada cual en su esfera debe interesarse, remito á V. el adjunto estado que se servirá devolver contestado con la mayor exactitud antes del día 1.º de Noviembre próximo, fecha improrrogable, y

transcurrida la cual daré cuenta á la Superioridad de aquellos Sres. Alcaldes que resulten morosos en el cumplimiento de este servicio que por el presente vengo en ordenarles.

Dios guarde á V. muchos años.

Castellón <sup>27</sup> de Septiembre de 1911.

El Ingeniero Jefe,

*Antonio Alcaráz*

Sr. Alcalde de *Villafames*